

Testimonial



**Kanami
from Japan**

— なぜメルボルンを選んだのですか？

日本との時差が少ない英語圏の国で留学したいと思い、オーストラリアを選びました。中でもメルボルンはカフェ文化が盛んで、コーヒー好きの私にとって魅力的でした。友人から「街並みがとても綺麗」と聞いていたこともあり、メルボルンを第一希望にしました。

— なぜディスカバーアイリッシュを選びましたか？

日本で参加した対面説明会で、実際にコースを受講した体験談を聞くことができました。その際にケンブリッジコースに興味を持ち、「ここで学びたい！」と思い、ディスカバーを選びました。

— 実際にディスカバーで就学した感想

2025年9月から12週間ケンブリッジ試験対策コース（FCE）を受講しました。計画がしっかりと立てられていて、試験対策としてとても良かったです。毎日の授業は“試験勉強”という堅い雰囲気ではなく、グループワークやディスカッションを通してながら、文法などの必要な知識が身につき、楽しく学べました。

— クラスマイトや学校の雰囲気は？

みんな優しくて、1週目で打ち解けることができました！

授業では先生がペアやグループを変えてくれたので、全員と話せる環境がありました。

ケンブリッジは3ヶ月同じメンバーということもあり、「テスト」という共通の目標が絆を深めてくれた気がします（笑）

Extra Classでは他クラスの学生とも話せて、とても良かったです！

— 印象に残っている先生や授業はありますか？

クラスを担当してくれたMarkとTristanの授業が特に印象的でした。

二人とも分かりやすく、アプローチや対策の仕方が違っていたので、自分に合った方法を適宜試して選ぶことができました。

Extra Classでは自分の苦手な発音や文法をピンポイントで補強でき、日々の勉強にとても役立ちました。

おすすめです。



— 英語力が伸びたと感じる部分は？

スピーチングとライティングが特に伸びたと思います。

スピーチングは授業で発音の癖を直してもらったり、クラスマイトと話すことで上達しました。

テストのパートナーと練習を重ね、ディスカッションができるようになったのも大きな成果です。

ライティングは3ヶ月間を通じてコツコツ積み重ねが必要でした。

先生の添削がとてもレベルが高く、より自然な表現・言い回しが身につきました。



— 今後の予定は？

学校に通いながら夜はレストランで働いていたのですが、

この後はオーストラリア唯一の和風旅館で仲居さんとして勤務します。

日本に帰国後は同じ会社に戻りつつ、

ケンブリッジの資格を活かして海外事業部への異動を希望するつもりです！

— これから留学する学生さんへのアドバイス

もし迷っている方がいたら、ぜひディスカバーをおすすめします！

学校の規模が大きすぎず、アットホームで通いやすい雰囲気です。

ケンブリッジコースは、英語を一度学んだことのある方や、社会人で帰国後のキャリアが不安な方に特におすすめです。

ぜひメルボルンライフを楽しんでください！